

RILIS NASIONAL

Lapas Pasir Putih Laksanakan Pemasangan Fire Block Sebagai Antisipasi Kebakaran

Narsono Son - CILACAP.RILISNASIONAL.COM

Aug 25, 2022 - 13:13

PENANGGUNG JAWAB	WARNA HELM	PETUGAS DINAS		
		PAGI	SIANG	MALAM
API	MERAH	- YUSUF M (CBU) - RIDWAN R (SALJAGA) - RUMAH D & TTD D	- YUSUF M (CBU) - RIDWAN R (SALJAGA) - RUMAH D & TTD D	- YUSUF M (CBU) - RIDWAN R (SALJAGA) - RUMAH D & TTD D
DOKUMEN	PUTIH	- YUSUF M (CBU) - RIDWAN R (SALJAGA)	- YUSUF M (CBU) - RIDWAN R (SALJAGA)	- YUSUF M (CBU) - RIDWAN R (SALJAGA)
WARGA BINAAN	KUNING	- RIDWAN R (SALJAGA)	- RIDWAN R (SALJAGA)	- RIDWAN R (SALJAGA)
ASET	BIRU	- YUSUF M (CBU) - RIDWAN R (SALJAGA)	- YUSUF M (CBU) - RIDWAN R (SALJAGA)	- YUSUF M (CBU) - RIDWAN R (SALJAGA)

Lapas Pasir Putih Laksanakan Pemasangan Fire Block Sebagai Antisipasi Kebakaran

CILACAP - Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan melaksanakan kegiatan pemasangan fire block. Kegiatan dilakukan di blok hunian narapidana Lembaga Pemasyarakatan High Risk Pasir Putih Nusakambangan, kamis (25/08/2022).

Kegiatan pemasangan fire block dilakukan oleh jajaran pengamanan dan jajaran kamtib, dan diawasi oleh Kepala Seksi Administrasi Keamanan dan Tata Tertib.

Fire Block ini adalah suatu produk inovatif, yaitu alat pemadam otomatis dengan teknologi terbaru "FireBlock" mempunyai kemampuan yang tidak dimiliki oleh alat pemadam api lain yaitu Otomatis dan cepat. Cara kerja Fire block adalah fire block bekerja dengan cara di picu oleh api yang menyulut mulut sumbu pada bagian luar tabung.

Lalu, sumbu ini akan memancing ledakan kecil yang mengeluarkan foam untuk memadamkan api dalam radius 2 m dan ledakan akan terjadi dalam waktu 5 detik.

Kepala Seksi Administrasi Keamanan dan Tata Tertib, Salim, menjelaskan bahwa alat tersebut dinilai lebih efisien dibandingkan dengan alat pemadam api ringan (APAR). Hal ini akan memudahkan petugas. Sehingga tidak perlu berlari ke lokasi terjadinya kebakaran. Namun alat tersebut akan secara otomatis mengeluarkan busa untuk memadamkan api.

"Kita melakukan mapping terlebih dahulu, hingga diputuskan dimana kira-kira tempat yang mudah terjadi kebakaran, salah satunya blok narapidana. Harapan kami, semoga pemasangan fire block ini dapat mengantisipasi terjadinya hal yang tidak kita inginkan. Ini merupakan langkah antisipasi yang bagus dan tepat," ujar Kalapas.

Selain melakukan pemasangan fire block, jajaran keamanan dan kamtib juga melakukan pemasangan jadwal tim penanggulangan bencana dan SOP Inovasi penanggulangan kebakaran bertahap di area portir Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan.

(N.Son/***)